

SALZBURGER STIER 2021

Die LoFric Dolphins nützten das Rollstuhlbasketballturnier „Um den Salzburger Stier“ am 19.9.21 um sich auf die kommende Saison vorzubereiten. Auch wenn das Team des ABS Wien nur ersatzgeschwächt nach Salzburg anreisen konnte, war das Ergebnis mehr als gut.



Mit einem Sieg gegen die Rebound Warriors aus Oberösterreich und einer knappen Niederlage gegen den Gastgeber aus Salzburg konnten die LoFric Dolphins den ausgezeichneten 2. Platz belegen.



Preusse, Dahdal, Singh, Pavlovic, Sams, Hager, Biwole

Mit vollem Stolz nahm unser jüngster Spieler Matteus Preusse den „Salzburger Stier“ entgegen. Im Hintergrund Hubert Hager

Österreichische Staatsmeisterschaft Rollstuhlbasketball 2021/22

Am 16. Oktober startete die neue Saison der Rollstuhl-Basketball-Bundesliga in Oberösterreich. Das Team des ABSV Wien, die LoFric Dolphins führen mit viel Optimismus nach Linz. Zwei Spiele standen an diesem Spieltag am Plan, das erste gegen die Sitting Bulls aus NÖ und das zweite gegen die Rebound Warriors aus OÖ. Sehr erfreulich war auch, dass nach vielen Monaten nun auch wieder Zuschauer, natürlich unter strengen Auflagen, zugelassen waren.

Sitting Bulls vs LoFric Dolphins (33:10) 63:33

Die LoFric Dolphins aus Wien eröffneten gegen die Sitting Bulls aus Klosterneuburg die neue Saison. Natürlich waren bei diesem Spiel schon im Vorfeld klar wer als Sieger vom Feld rollen wird. Die LoFric Dolphins wollten aber das erste Spiel in der neuen Saison nützen um doch die eine oder andere gute Aktion zu setzen und so auch zu Korberfolge zu kommen. Die Sitting Bulls spielten von Beginn an mit großem Druck, trotzdem konnten die LoFric Dolphins immer wieder Chancen herausspielen und diese in Körbe verwandeln. Das letzte Viertel konnten die LoFric Dolphins sogar für sich entscheiden. Letztendlich ging das Spiel aber verdient an die Sitting Bulls, die LoFric Dolphins waren mit ihrer Leistung aber auch mehr als zufrieden.



Pavlovic 8, Trifunovic 8, Loisinger 8, Suppan 4, Dahdal 2, Preusse 2, Singh 1, Biwole, Löffler J., Löffler K., Sams.

Email ABSV-Obfrau: andrea.scherney@univie.ac.at Bankverbindung-ABSV: BIC: RNLNAT33, IBAN: AT87326140000335141

Rebound Warriors vs LoFric Dolphins (22:13) 38:34

Diese Begegnungen waren in der Vergangenheit an Spannung kaum zu überbieten. Meist war erst beim Schlusspfiff klar, wer als Sieger hervorging.

Die LoFric Dolphins wollten zumindest einen Sieg zum Saisonbeginn und gingen mit einer entsprechenden Erwartungshaltung in dieses Spiel. Dass beide Teams gewinnen wollten war von Anfang an klar zu sehen, entsprechend hektisch erfolgten viele Angriffe die letztendlich oft zu Fehlwürfen führte. So endete das erste Viertel mit 7:9 für OÖ. Im zweiten Viertel konnten die Rebound Warriors aber mehr Ruhe in ihr Spiel bringen und so auch mehr Körbe erzielen. Den LoFric Dolphins gelang zwar immer wieder eine gute Position für einen sicheren Wurf zu finden, wie verhext konnten sie dies aber nicht nützen und so konnte nur jeder 3 Wurf als Treffer verzeichnet werden. Zur Halbzeitpause stand es daher 22:13 für die Warriors.

Trotz diesem Rückstand wollten die LoFric Dolphins noch alles daran setzen um das Spiel zu ihren Gunsten noch zu drehen. Der Beginn des 3. Viertels war aber wieder von Fehlwürfen der Dolphins geprägt, so dass die Warriors den Vorsprung auf 15 Punkten ausbauen konnte. Erst nach 5 Minuten



gelang den LoFric Dolphins der erste Treffer in diesem Viertel. Mit diesem Treffer konnten die Dolphins dann auch endlich das Ruder übernehmen und letztendlich den Rückstand um einen Punkt verringern.

Die 8 Punkte Differenz zum Beginn des letzten Viertels ließ ein spannendes Spiel bis zur letzten Sekunde erwarten. Die Anspannung war beiden Teams auch anzusehen. Die LoFric Dolphins standen natürlich noch mehr unter Druck da sie zumindest bis zur Schluss sirene 8 Punkte aufholen mussten, wollten sie in eine

Verlängerung. Der Beginn lief nicht nach Wunsch der LoFric Dolphins, obwohl sie sich viele gute Chancen erarbeitet haben, konnten sie diese oft nicht in Körbe umwandeln. In den letzten 4 Spielminuten konnten die Warriors keinen einzigen Treffer mehr landen, so dass der Vorsprung Punkt um Punkt schmolz. Dass die LoFric Dolphin an diesem Tag nicht unbedingt vom Wurfglück verfolgt waren, zeigte dann auch noch ein layup in den letzten 5 Sekunden der vom Ring rollte.

Letzt endlich konnten die Rebound Warriors noch 4 Punkte Vorsprung retten, was zum Sieg reichte.

Pavlovic 16, Suppan 8, Loisinger 6, Trifunovic 2, Dahdal 2, Preusse, Singh, Biwole, Löffler J., Löffler K., Sams.

Natürlich war die Endtäuschung bei den LoFric Dolphins nach dem verlorenen Spiel gegen die



Warriors riesig, trotzdem werden sie die Köpfe nicht hängen lassen, sondern weiterkämpfen. Das Ziel in die Playoffs zu kommen ist immer noch möglich.

Die weiteren Ergebnisse von diesem 1. Spieltag:

RBB FlinkStones Graz **vs** RSV Union Waldhausen **75:29**

RBB FlinkStones Graz **vs** Sitting Bulls **48:71**

Rebound Warriors **vs** RSV Union Waldhausen **51:36**

Alle Spiele können auf [youtube](#) noch angesehen werden. Auch die weiteren Runden werden per LIVESTREAM übertragen. Infos und Link dazu sind dann jeweils auf der ÖSBV HP zu finden.

Hier finden sie die [Tabelle und alles Weitere zur Liga](#)

Auf der ÖBSV HP wurde der ABSV LoFric Dolphins Wien vorgestellt, bei Interesse hier der [LINK](#)

Weiter geht es in der Bundesliga am 6. November mit der zweiten Runde. Sie wird in Feldkirchen/Kärnten gespielt.

12:45 Uhr ABSV LoFric Dolphins Wien - RBB Flink Stones Graz

16:15 Uhr RSV Union Waldhausen - ABSV LoFric Dolphins Wien

Sepp Loisinger